

令和2年12月29日

各 位

当行における新型コロナウイルス感染者の発生について

12月29日（火）、当行本部（前橋市）に勤務している行員1名（以下「当該行員」）が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

当行は感染の拡大を防止するため、関係各機関と連携して現時点で以下の対応を行っております。

<対応状況>

- ・ 拠点内の消毒の実施
- ・ 当該行員の行動歴ならびに濃厚接触の可能性のある行員の調査
- ・ 濃厚接触の可能性のある行員に対する自宅待機の指示

なお、当該行員は本部在籍であり、お客様との接触はありません。

現時点で当該拠点での業務に影響なく、上記対応のうえ12月30日（水）以降も通常通り業務を継続します。当該行員は12月28日（月）に医療機関を受診し、12月29日（火）に陽性と判明しました。（当該行員は12月26日（土）以降、出社しておりません。）

当行は、今後もお客様と役職員の安全確保を最優先し、所管保健所をはじめ関係機関と連携の上、感染拡大の防止に向け迅速に対応してまいります。

なお、当該行員の人権尊重とプライバシー保護に、ご理解のほどお願い申し上げます。

以 上